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令和４年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

伊 佐 眞 武  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ (仮称)読谷村情報センター及び周辺整備事業について 

（１）当該事業をＰＦＩ事業として実施することになった理由と

背景はどういうことか。 

 

（２）事業スケジュールの中で実施方針の公表が位置付けられて

いたが､どういう対処であったのか。また､その後､住民説明会

の検討はどうだったのか。 

 

（３）現在の村立図書館の運営形態と今後の情報センター内図書

館の運営形態は､どの様な共通点と相違点があるのか。 

 

 

２ 第 35回平和創造展について 

（１）「核とミサイルと読谷村」のタイトルで展示された写真と

資料は読谷村の戦後の歴史的事実を今に伝えるものである。

同タイトルで企画した目的、意図はどういうところか。 

 

（２）５月 12日から現在までの来館者数は何名か。 

 

３ しまくとぅばの普及と継承について 

（１）しまくとぅばを普及し継承する意義について見解を伺う。 

（２）５月 26日付地元紙に掲載された「読谷村しまくとぅば単 

語帳」の内容とホームページで公開した目的はどういうこと

か。 

 



通告番号（14）2/2 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 伊良皆〜大湾排水路について 

（１）比謝川に接続する流末部分､約 10メートルは護岸が無いた

め、侵食が進み､年々､通路が狭くなっている。護岸及び安全

柵設置の必要性について所見を伺う。 

 

５ (仮称)比謝横断線について 

（１）事業採択に向けての取り組み状況を伺う。 
 

 

 


